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          Для анализа патоморфологических изменений нейронов СА1 области гиппокампа при БА in vivo была получена новая трансгенная линия мышей 5хFAD-M. Внутрибрюшинное введение пептидов EDR и KED мышам линии 5xFAD способствовало увеличению ДВП у этих мышей соответственно по сравнению с этим показателем у мышей линии 5xFAD, получавших физиологическй раствор. Пептид KED нормализовывал нейропластичность в СА1 области гиппокампа мышей линии 5хFAD до уровня мышей дикого типа. Внутрибрюшинное введение пептидов EDR и KED в концентрации 400 мкг/кг мышам линии 5xFAD-M приводило к увеличению плотности дендритных шипиков нейронов СА1 5xFAD-М, которым вводили физиологический раствор. Пептид KED способствовал увеличению количества грибовидных шипиков на 35% по сравнению с этим показателем у мышей линии 5хFAD-М, которым вводили физиологический раствор. Для выполнения поставленных задач были освоены следующие методы: генотипирование мышей, приготовление фиксированных и переживающих срезов гиппокампа, транскардиальная перфузия, анализ микрофотографических изображений, измерение полевых потенциалов внеклеточной активности нейронов гиппокампа.
        

        
          New transgenic 5xFAD-M mice line was obtained in order to estimate pathomorphological changes of neurons in CA1 region of the hippocampus. Intraperitoneal injections of EDR and KED peptides to 5xFAD mice contributed to an increase in LTP in these mice compared to 5xFAD, which were injected with saline solution. The KED peptide normalized neuroplasticity in the CA1 region of the hippocampus of 5xFAD mice up to the level of wild-type mice. Intraperitoneal injections of EDR and KED peptides to 5xFAD-M mice resulted in an increase in the dendritic spines density of neurons from CA1 region of the hippocampus compared to saline injections. The KED peptide increases the number of mushroom spines on 35% compared to 5xFAD-M mice that were injected with saline. To perform the tasks, the following methods were mastered: mouse genotyping, preparation of fixed and surviving sections of the hippocampus, transcardial perfusion, analysis of microphotographic images, measurement of field potentials of extracellular activity of hippocampal neurons.
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